

DIE LOKALE STADTERNEUERUNG VOR ORT

MANNHEIM²

ES GEHT LOS – DIE BAUSTELLE KOMMT!

Liebe Neckarstädter*innen,
nach zahlreichen Planungen und Vorbereitungen, ist es nun soweit:
Die Umgestaltung Neumarkt startet und Mitte Mai beginnen die Bauarbeiten!

Das bedeutet leider auch, dass in dieser Zeit der Neumarkt nicht so genutzt werden kann, wie gewohnt. Um die Wiese einzuebnen, die Sitzgelegenheiten zu bauen, Bäume zu pflanzen und anschließend Gras neu auszusäen, muss die Wiese für einige Wochen abgesperrt werden. Der Spielplatz wird abgebaut und in neuer Form und Größe aufgebaut. Ein großer Teil des Platzes vor dem Bürgerhaus dient der

Baustelleneinrichtung. Das bedeutet, dass die Wiese, der Spielplatz und der Platz vor dem Bürgerhaus während der Bautätigkeiten leider nicht benutzt werden können. Nur die Stadtbühne an der Neckarschule bleibt nutzbar – erst im Herbst wird es hier aufgrund von Baumpflanzungen Einschränkungen geben. Die Fertigstellung ist bis Ende des Jahres geplant.

Wir bitten Euch um viel Verständnis und um noch mehr Geduld – denn es lohnt sich! Freut Euch auf Sitzgelegenheiten auf der Wiese und um die Wiese herum, mehr Grün und einen größeren Spielplatz mit neuen Spielgeräten für die Kids.

